

Panglima TNI Bersama Kapolri Berikan Pembekalan Kepada Calon Perwira Remaja TNI-Polri Tahun 2024

Ahmad Rohanda - [NETWORKS.CO.ID](https://networks.co.id)

Jul 10, 2024 - 22:53



Jakarta - Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto, S.E., M.Si. bersama Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si. memberikan ceramah dan pembekalan kepada Calon Perwira Remaja (Capaja) TNI-Polri tahun 2024 dengan tema "Perwira Muda Berkarakter di Era Modern dan Digital Menuju

Indonesia Emas 2045" bertempat di Gedung Balai Sudirman, Tebet, Jakarta Selatan, Rabu (10/7/2024).

Dalam sambutannya, Panglima TNI menyampaikan pentingnya calon perwira remaja memahami dan memegang teguh nilai-nilai luhur bangsa Indonesia di tengah era modern dan digital yang semakin berkembang serta TNI dan Polri harus mampu membangun kredibilitas dan integrasi dalam mengawal keutuhan bangsa dan negara dalam menjaga netralitas dan tetap berkonsentrasi pada fungsi pertahanan dan keamanan.



“Mengapa sinergitas penting, setidaknya terdapat dua alasan yang pertama, TNI-Polri memiliki peran penting dan nilai strategis karena merupakan komponen utama keamanan nasional yaitu dalam pertahanan dan keamanan. Kedua, kapasitas dan kapabilitas yang dimiliki TNI-Polri mampu mewujudkan stabilitas kondisi pertahanan dan keamanan yang diharapkan untuk pembangunan nasional, oleh karena itu sinergitas TNI-Polri merupakan hal yang fundamental, vital dan mutlak bagi kelangsungan hidup bangsa dan berjalannya roda pembangunan nasional,” ungkap Panglima TNI.

Panglima TNI juga memperkenalkan visi dan misi TNI yang PRIMA (Profesional, Responsif, Integratif, Modern, dan Adaptif). TNI akan terus memelihara profesionalisme, meningkatkan responsivitas terhadap perkembangan lingkungan strategis, memantapkan kemampuan integratif, mewujudkan modernisasi alutsista, dan menjadi TNI yang adaptif sesuai tuntutan tugas dan ancaman yang ada.

Diakhir sambutannya, Panglima TNI menaruh harapan besar pada para calon perwira muda untuk menjadi agen perubahan, penjaga nilai-nilai Pancasila, dan penerus kepemimpinan bangsa. Panglima TNI juga mengingatkan pentingnya doa, ikhlas dalam menjalankan tugas serta menghormati orang tua dan sesama. Turut hadir dalam rangkaian kegiatan diantaranya Kasad, Kasal, Kasau serta pejabat Tinggi TNI-Polri lainnya. (Puspen TNI)